

copal du diocèse de Nashville, Tennessee. On dit que, lors de son départ, on pouvait voir à chaque mille, sur un certain parcours du chemin qu'il devait suivre, des inscriptions portant en grosses lettres les mots suivants : « Renvoyez-nous Rademacher ».

Il a reçu la consécration épiscopale dans la cathédrale de Nashville, le 24 juin 1883, des mains de son prédécesseur, l'archevêque actuel de Chicago.

Il y aura seulement dix ans en août prochain qu'il est évêque de Nashville, et cependant le nombre des églises, des missions, des écoles et des hospices a été augmenté notablement. Il n'a négligé qu'une seule chose, la résidence épiscopale, pour laquelle il n'a pas encore voulu dépenser un sou.

Le diocèse de Nashville, en voie de devenir un des plus importants des Etats-Unis, a été érigé en 1838, et comprend tout l'Etat du Tennessee. Son premier évêque a été Mgr R.-P. Miles, de 1838 à 1859 ; le second, Mgr J. Whelan, de 1859 à 1863 ; le troisième, Mgr Feehan, aujourd'hui archevêque de Chicago, de 1865 à 1880. Il compte 16 prêtres séculiers, 14 réguliers, 38 églises, 10 chapelles, 40 stations, 1 collège, 5 académies, 3 ou quatre hospices, 20 écoles paroissiales, fréquentées par près de 3,000 enfants, 2 écoles pour les noirs, sous la direction de religieuses, et une population catholique d'environ 18,000 âmes.

Leçons de sagesse

Paroles rapportées sont envenimées.

Chose promise, chose due.

Le mari doit gagner, la femme doit épargner.

La femme fait et défait la maison.

Qui s'endette s'appauvrit ; qui s'acquitte s'enrichit.

Le suffrage universel

Le prince Kropotkine, un fameux anarchiste, comme l'on sait, vient de publier une lettre dans laquelle il dit que le suffrage universel est : 1° Le gouvernement des minorités ; 2° le règne des nullités et des médiocrités, et l'apprécie comme suit : « une peau d'âne vide et sonore, ne renfermant que des sons sous les coups de ceux qui veulent la faire parler. »
